

„Ich bin der Neue“ und habe die Stammesleitung von Chris Koch, der sich beruflich verändert hat, übernommen. In meinem „Perso“ steht Ulf Fiebrandt, die Pfadis kennen mich häufig nur unter „Fiebi“.

Aufgewachsen bin ich in Dänischenhagen bei Kiel. Mit 15 Jahren bin ich dort konfirmiert worden und kurz davor bin ich in den kirchlichen Jugendkreis gegangen. Ich habe damals so großes Gefallen daran gefunden, dass ich dort vier Jahre mitgestaltet habe und diese große Gruppe von 60 Jugendlichen dann auch noch zwei Jahre lang mit einem guten Freund ehrenamtlich leiten durfte.

Auf den Norwegenfreizeiten des Jugendkreises haben wir dreitägige Wanderungen in der beeindruckenden Natur genossen. Das war eine sehr geeignete Vorbereitung auf das erste Pfadfinderlager, welches ich 1993 in Dargun (gerne mal googeln!) als Gast des Stammes der Kirchengemeinde Grube, Ostholstein, mit REGP-Urgestein und Gründer Pastor Ulli Schwetasch erleben konnte. In den Neunziger Jahren habe ich Wirtschaftsgeographie an der Uni Hannover studiert und auch mit Diplom abgeschlossen. Dann hat es sich ergeben, dass ich mein Hobby, die Jugend- und Pfadfinderarbeit zu meinem Beruf (berufsbegleitende Ausbildung zum Diakon) gemacht habe. Meine Ausbildungsgemeinde war Itzehoe-Edendorf. Von 2005 bis 2021 habe ich in den Kirchengemeinden Kaltenkirchen und Kisdorf hauptsächlich Pfadfinder-, Jugend-, Freizeit- und Konfirmandenarbeit durchgeführt und begleitet. Seit 2022 bin ich beim Kirchenkreis Dithmarschen angestellt und bin neben der Teamerausbildung auf Kirchenkreisebene für die Leitung der Pfadfinderstämme in Heide, Nordhastedt und nun auch Wöhrden zuständig, die St. Nicolai Pfadfinder bestehen in diesem Jahr übrigens schon 25 Jahre! In Wesseln, rund um die Kreuzkirche, bin ich „das Gesicht“ der Kirche und für Gottesdienste, Taufen, Beerdigungen, Konfirmandenunterricht etc. verantwortlich. In den nicht dienstlich bestimmten Zeiten des Tages/Jahres unternehme ich gerne Radtouren, lese historische Romane oder die längeren



„Fiebi“ - Ulf Fiebrandt

Hintergrundartikel der ZEIT. Die gemeinsame Küche meiner Partnerin und mir ist sehr gut ausgestattet, weil wir beide gerne Kochen und Backen. In den Urlauben sind wir gerne in der Natur zu Fuß, aber auch kulturell interessiert unterwegs.

Ich freue mich hier in Wöhrden bei den Pfadfindern zusammen mit den kompetenten ehrenamtlichen Mitarbeitenden zu wirken und mit den motivierten Kindern und Jugendlichen spannende Gruppenstunden und weitere Aktionen und Lager zu erleben. „Nur, was wir schon erreicht haben, darin lasst uns auch leben.“ Philipper 3, 16

Ihr und Euer „Fiebi“

Einladung zu den Pfadfindern in Wöhrden



Wir laden ganz herzlich ein, bei uns Pfadfindern in Wöhrden hineinzuschnuppern“. Unsere Gruppenstunden finden immer am Donnerstag von 16.00 bis 18.00 Uhr im „Wald“ hinter dem Sportplatz beim Unterstand statt. Bei sehr schlechtem Wetter gehen wir auch mal ins Gemeindehaus. Treffpunkt ist um 16.00 Uhr auf dem Parkplatz am Schwarzen Weg. Auf unserem Pfadfinderplatz haben wir eine Feuerstelle für Lagerfeuer, viele Möglichkeiten, um zu spielen, mit Werkzeug umzugehen und zu lernen, wie man sich draußen zurechtfindet in der Natur. Wir singen gemeinsam und natürlich hören wir auch Geschichten aus der Bibel. Und außerdem gibt es ja immer auch Extrasachen wie St. Martin mit dem Laternelaufen, Friedenslicht-Gottesdienst und unsere verschiedenen Lager.

Du bist mindestens 7 Jahre alt und hast Lust auf ein neues Abenteuer, dann komm doch einfach mal dazu. Natürlich sind auch alle älteren Kinder und Jugendlichen jederzeit herzlich willkommen bei uns mitzumachen.

Nähere Infos gibt es bei : Fiebi (Stammesleiter) unter 015126891209 oder über das Kirchenbüro: Telefon: 04839/248